

# Parada Militar: Presidente Boric dice que Fuerzas Armadas no son policías

**GLORIAS DEL EJÉRCITO.** En el tradicional acto que se realiza en el Parque O'Higgins el mandatario sostuvo que las FFAA. son entrenadas para otros fines. También prometió un proyecto para aumentar las remuneraciones en Carabineros.

El Austral

**T**ras la tradicional Parada Militar que se realizó ayer en el Parque O'Higgins por el Día de las Glorias del Ejército, el Presidente Gabriel Boric aseguró que las Fuerzas Armadas no son entrenadas para realizar labores que pertenecen al ámbito de las policías.

Si bien recordó que en la actualidad hay varios casos de cooperación entre diferentes instituciones, sostuvo que éstos se deben a situaciones puntuales.

## CASOS EXCEPCIONALES

"Las Fuerzas Armadas no están entrenadas para ser policías, y eso lo sabe todo el espectro político", aseguró Boric, junto con sostener que "carabineros tienen la labor policial, el Ejército puede estar respaldando en algunas ocasiones, como lo está haciendo hoy en la frontera, como lo está haciendo en la macrozona sur, pero eso es una excepcionalidad".

De todas formas, el mandatario sostuvo que "yo jamás descarto el uso de mis atribuciones constitucionales y siempre vamos a estar atentos a los requisitos que se hagan".

Las reflexiones del Presidente habían partido cuando



EL PRESIDENTE BORIC NO QUIERE A LAS FUERZAS ARMADAS EN LAS CALLES CUMPLIENDO LABORES POLICIALES.

dijo que "creo que esta Parada Militar en conjunto con Carabineros, ha estado impecable. Los presidentes pasamos, pero las instituciones quedan y las instituciones permanentes de la República creo que son un valor que todos tenemos que apreciar, sentirlas como propias".

Respecto al ámbito de la colaboración en acciones de seguridad nacional, el comandante en jefe del Ejército, el ge-

neral Javier Iturriaga, expresó que "nosotros estamos para cumplir las misiones constitucionales y todas las que se nos ordenen".

## SINTONÍA CON EL EJÉRCITO

Iturriaga, en absoluta concordancia con las palabras del Presidente Boric, agregó que "lo que tenemos que hacer es, si esto eventualmente se resuelve desde el nivel político, tener que preparamos, equiparnos, porque al

no ser hoy nuestra tarea fundamental, no tenemos hoy día la preparación para ello".

"Si esto se resuelve, tenemos que estar dispuestos a hacerlo, a hacer cumplir la ley", cerró Iturriaga.

Pero relacionado con este mismo tema de la seguridad pública y el rol que cumple la institución de Carabineros, Boric anunció que a fin de año entregará un proyecto que comprometerá en su última Cuenta Pú-

blica y que tiene relación con un aumento en las remuneraciones de los carabineros.

"Hoy día estamos fortaleciendo a Carabineros, hemos mejorado de manera significativas todas las herramientas con las que cuenta la institución para poder ejercer el imperio de la ley", declaró el Presidente.

"A fines de año vamos a presentar un proyecto de ley que comprometerá en la Cuenta Pública", prosiguió Boric, junto con

## Entregó las llaves para tomar chicha

En el inicio de la Parada Militar, el Presidente Gabriel Boric recibió el tradicional cacho de chicha que entrega todos los años el Club de Huasos Gil Letelier, pero inmediatamente después de beber sacó de su bolsillo unas llaves en clara alusión a la campaña que dice que "si vas a beber entrega las llaves". Una recomendación necesaria si se considera que subió a 40 personas el número de fallecidos en accidentes de tránsito, es decir, un 66,7 por ciento respecto al 2019.

decir que "va a ser una asignación de riesgo, que en la práctica significa aumentar hasta en un sueldo entero adicional al año".

Desde Carabineros reconocieron que se ha estado trabajando con el Gobierno para encontrar fórmulas que permitan evitar que los efectivos policiales tengan que realizar otros trabajos para poder mantener a sus familias. Las declaraciones fueron realizadas el mismo día que un policía uniformado fue asesinado mientras se desempeñaba como taxista en su tiempo libre. c3

## General Váñez y posible renuncia.

